

MODERNIZACIÓN Y CONTROL FORTALECEN EL TURISMO ASTRONÓMICO EN VICUÑA

Mamalluca alcanza en seis meses los ingresos de todo 2024

El observatorio es administrado directamente por el municipio de Vicuña, y se ha convertido con el paso de los años, en uno de los mayores atractivos de la comuna y del valle de Elqui.



400 millones de pesos ha recaudado en lo que va de año el Observatorio Mamalluca. EL DÍA

EQUIPO EL DÍA / Vicuña

Una gran noticia para el turismo y la gestión pública en la comuna de Vicuña. El Observatorio Mamalluca, principal centro de astroturismo municipal de Chile, ha registrado una recaudación histórica durante el primer semestre de este año, alcanzando los 400 millones de pesos en ventas, cifra equivalente a todo lo recaudado durante el año 2024

completo.

Este importante logro ha sido posible gracias a las innovaciones tecnológicas y de gestión implementadas por la nueva administración municipal, encabezada por el alcalde Mario Aros Carvajal, quien destacó el impacto positivo de estas medidas.

“Este crecimiento no es casualidad. Es el resultado de una gestión ordenada, con medidas concretas como el ticket electrónico, el envío automático de comprobantes al

correo, y sobre todo, un sistema de mayor control y transparencia que hoy da frutos concretos. En solo seis meses hemos alcanzado los mismos ingresos que en todo 2024, y eso habla de confianza, eficiencia y trabajo serio”, señaló el alcalde Aros.

Por su parte, el encargado del observatorio, Juan Durán, valoró el compromiso del municipio con la mejora continua del recinto.

“Hoy contamos con un sistema moderno, con mejores procesos administrativos, y también hemos invertido en lo más importante: la experiencia del visitante. Renovamos

las películas del Planetario, mejoramos telescopios y profesionalizamos cada recorrido. Mamalluca vuelve a posicionarse como un referente del astroturismo en Chile”, sostuvo.

El Observatorio Mamalluca es administrado directamente por la municipalidad de Vicuña, y se ha consolidado como uno de los destinos imperdibles del valle del Elqui. Este positivo balance no solo reafirma el liderazgo de la comuna en astroturismo, sino que también refleja el compromiso con el buen uso de los recursos públicos y la promoción del desarrollo local.